

HIGH-TECH/INDUSTRIE 5.0 : L'Icam, site de Strasbourg-Europe perfectionne son fablab

Mobilisant déjà des nouvelles technologies (capteurs, cobots, robots mobiles, intelligence artificielle, analyses statistiques), la plateforme industrielle de L'[ICAM - INSTITUT CATHOLIQUE D'ARTS ET METIERS](#) site de Strasbourg-Europe, a désormais sa déclinaison en réalité virtuelle grâce au travail des élèves ingénieurs de l'Icam. Cette version permet de se projeter dans son utilisation et de tester d'éventuels produits et services. Elle est accessible aux étudiants et aux professionnels. Rappelons qu'il s'agit de la 1ère plateforme 5.0 de la Région Grand Est. Cet outil, mis à la disposition des professionnels et des étudiants, permet d'éclairer sur l'industrie 5.0 et de comprendre les enjeux et les contraintes de ce nouveau modèle de production. <https://www.icam.fr/les-campus/strasbourg-europe/>